編集委員がインタビュー! みんなの ひ・ろ・ば



このコーナーでは、町内で活動している皆さんのところに編集委員が おじゃまして、活動内容を伺っています。

地域活性化に取り組んでいます!!

一 新田仲良し公園にて 一

上新田区

今回は、新田地区の皆さんにスポット をあててみました。

東毛広域幹線道路の開通、スマートイ ンターチェンジ周辺開発等これからが 大変楽しみな新田地区です。

(取材:川端宏和)



町で一番西に位置する上新田区の新田地区、町では開発の遅れて いる地域です。

高齢化の進む中、新田地区を元気に、そして活気のある地域にす るための取り組みについて伺いました。

何から取り組まれたのですか?

新田地区内にある公園の一部を利用し、グラウンドゴルフ コースをつくることにしました。地域の皆さんと協力し、半 年かけて手づくりコースを完成させました。

「地域でやれることは地域で、自分でできることは自分で!!」 をモットーに、できる人ができる時にできることをやる…! これでいいのではないですか。





成果は?

グラウンドゴルフを通じて仲間づくり、健康づく りができ、また、ひきこもりも少なく介護予防にも つながり、大変喜ばれています。現在は毎週2回、 延べ50人くらいの方が参加しています。子どもた ちとも共有できる立派な公園となり、コース内の花

壇にはいつもきれいな花が咲いています。 ぜひお立ち寄りください。

委 副 委 委 員 石川柳笠石村 川端沢原内田 真宏浩則國安 男和一孝雄男

長

浅

見

武



号は5月1日頃 お届けする予定です

議会広報特別

村 \blacksquare 上げが、これからの行政議論の中心になるのではないで

税収の伸び悩みを考えた場合、

消費税率の大幅引き

安 男

震災復興元年

少による生産力の低下、年金受給者世代の増加による社(円高やデフレによる国際競争力の低下、生産人口の減 ない政策であると考えます。 イマリーバランス(基礎的財政収支) に上回っているのが現実です。 なっており、世界経済に大きく影響しているEUを大幅 会保障費の増大等は、我が国にとって大きな経済財政問 の公債(借金)等残高が我が国GDPの181%にも がってしまいました。 くきく変える結果となりました。 あったリーマンショック不況からの立て直しの道筋を これからの行政の主軸は財政の立て直しであり、 これらの情勢により、 特に、行政の基軸である財政ですが、 我が国にとって、昨年は大きな変化の年でありました。 3月に発生した東日本大震災によって、 明けましておめでとうございます。 (国内総生産) 経済復興への課題が大きく膨れ の座を中国に明け渡 の黒字化が欠かせ 国 立ち直りつ 地方合わせ プラ

世界第2位のGDP